

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

わたくなべ 第一回渡辺よしくに県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

国策 800円化へ社会実験 東京湾アクアライン

木更津特集

6月県議会一般質問

房総の中核都市・木更津市の明日を拓く
一を掲げ、二期目の県議活動と地元の地域
づくりに真正面から取り組む渡辺芳邦(わ
たなべ・よしくに)県議は、六月県議会の
一般質問に再び登壇し、東京湾アクアライ
ンの料金値下げ問題を中心に、森田健作新
知事の考え方をただしました。

この中で渡辺県議は、アクアラインの料
金八百円化に道筋がつけられようとしてい
る現状を評価しながらも、地元市として交
通量の増大に伴う交通渋滞など、
受け皿づくりの準備不足も厳しく指摘しま
した。渡辺県議は、ほ
かにも日本でもカジノ導入を検討
すべきなどの新たな提案を行い、
注目をされました。主な質疑を1、
2面で特集しました。



本会議場の壇上から森田知事に質問する渡辺芳邦県議

受入準備不足解消へ、早急な対応を要望

しているところです。南房総の商工関係者ほとんどが八百円化に賛成ですが、交通渋滞など道路の整備不足や受け皿づくりの準備不足からくる不安もあるようです。なぜ、今時期に社会実験をしなければならないのか、その理由を確認したい。

森田知事 今回の社会実験は、国の生活対策に合わせて平成二十三年三月まで行うこととしています。その後、八百円化を実現するためには、できるだけ多くのデー

を確認したい。

森田知事 今回の社会実験は、

国と地方の協力体制を確立する

うえで、八百円化を実現する

ためには、できるだけ多くのデー

を確認したい。

森田知事 今回の社会実験は、

明日を拓く宣言 渡辺よしひに県議

国際観光施策としてのカジノ・エンターテイメント検討の提言

—木更津市特集—

6月県議会一般質問



自席から再質問する渡辺県議

県「国の動向注視」と答弁

渡辺議員 現在カジノは世界の八十以上の国に存在しています。カジノを中心には、ホテル、商業施設、国際会議場に加え、ミュージアム等もあり、複合施設として存在し、日本でもそんなカジノの合法化に向けた取り組みが進んでいます。

自民党本部では、政務調査会の中に小委員会が設置され、日本にはない観光資源として、雇用増、税収増、地域開発を目的とする

カジノ・エンターテイメントの実現に向け、活動しています。

県は、こうした各国の国際観光施策の現状をどのように捉えているのか。

○八年には世界各国から三千七百万人の人々が訪れていました。

カジノはそれぞれの国に

東京都など六都府県が地方

自治体カジノ協議会を発足させ、実現のための法制度の検討を行っており、本県は同協議会のオブザーバーとして参加しています。

今後とも、国の動向や同

協議会の検討状況等を注視していきたいと考えています。

しかししながら、再拡張工事に伴って、C滑走路への着陸制限により、A滑走路への着陸回数が増加したため、

渡辺議員 観光立県を掲げる一方、成田国際空港を抱える本県の立地条件を踏まえ、県は導入に向けて真

心とした大規模集積型の観光拠点として発展し、二〇

年には世界各國から三

千七百万人の人々が訪れ

ています。

カジノはそれぞの国に

自治体カジノ協議会を発足させ、実現のための法制度の検討を行っており、本県は同協議会のオブザーバーとして参加しています。

今後とも、国の動向や同

協議会の検討状況等を注視していきたいと考えています。

しかししながら、再拡張工

事に伴って、C滑走路への着

陸制限により、A滑走路への

着陸回数が増加したため、

います。

しかししながら、再拡張工

事